

Hennefer Biotech-Unternehmen Airnergy auf dem FlowFest 2023

Hennef, 01.07.2023, Flowfest & Biohacking
Pressemitteilung von: Airnergy International GmbH

Indoor-Waldbaden: Biohacking beginnt beim Atmen

Hennef, 1. Juli 2023 – Das Hennefer Biotech-Unternehmen Airnergy ist auch in diesem Jahr wieder beim FlowFest 2023, das ultimative Event für Biohacking und ganzheitliche Transformation, dabei. Vom 7. bis 9. Juli geht es in München erneut darum, sein volles Potential für die positive Transformation der eigenen Gesundheit zu erkunden und zu entfalten.

Im Avalon, einem ehemaligen Kraftwerk, werden dazu innovative Wege präsentiert, um Körper, Geist und Natur miteinander zu verbinden und Synergien zu schaffen. Das Themenspektrum reicht von ganzheitlicher Gesundheit über zwischenmenschliche Beziehungen und persönlichem Wachstum bis zu Unternehmertum und intelligenter sowie zeitgemäßer Technologie.

Da Biohacking beim Atmen anfängt - der Mensch atmet täglich rund 10.000 Liter Luftatmosphäre - darf die Gesundheits-Manufaktur aus Nordrhein-Westfalen und Vorreiter einer bahnbrechenden Technologie beim Fest gesundheitsbewusster Peak Performer nicht fehlen.

Deutschen Entwicklern, Technologie- sowie Biohacker-Pionieren des Unternehmens Airnergy ist es gelungen, die im Raum vorhandene energiearme und belastete Umgebungsluft auf einzigartige Weise nach dem Vorbild von Mutter Natur und vergleichbar mit der natürlichen Fotosynthese in eine sauberere, energiereiche Luftatmosphäre umzuwandeln und für Anwender sofort verfügbar zu machen. Mit diesem kleinsten Luftkurort der Welt kann die Energie der gesunden Waldluft in geschlossenen Räumen aufgenommen werden: sozusagen ein Indoor-Waldbaden. Der mobile Waldgenerator ist dabei selbst ein kleines Kraftwerk. Er ist seit Jahren in rund 70 Ländern bei fortschrittlichen Ärzten, Therapeuten und in Kliniken im Einsatz, und vor allem bei medizinisch Sachkundigen und Betroffenen beliebt, insbesondere bei Stressbelastung, Burnout oder CFS, krankmachenden Umweltfaktoren, organischen und funktionellen Beschwerden, Energie- und Schlafmangel und vorzeitigen Alterungsprozessen.



Beim „offiziellen Klassentreffen“, so nennt es Deutschlands bekanntester Biohacker und FlowFest-Initiator Max Gotzler, ist die Airnergy Forschung mit dabei:

Am Samstag, 8. Juli 2023 (14:15 – 14:40 Uhr), spricht der wissenschaftliche Beirat Dr. Jibin Chi, Mediziner, Dozent, Experte für Energieheilung und CHI-Meditation und Gründer der CHI Awakening Academy über „The Tao of Biohacking in Airnergy“ auf der FlowFest-Bühne. „Atmen ist die Brücke zwischen Körper und Geist. Die Spirovitalisierung durch Airnergy führt dem Körper ein hohes Maß an naturreiner Energie zu, was wiederum ein intensiveres Entgiften, Vitalisieren, Wohlbefinden und Verjüngen ermöglicht“, so der international bekannte Forscher. „Wir alle benötigen lebenserhaltende elektrische Energie auf Zellebene – und genau die wird von Airnergy bereitgestellt.“

Weitere Infos unter biohackair.com

Ansprechpartner: Guido Bierther

AIRNERGY International GmbH
Wehrstr. 24-26
53773 Hennef